



La surinformation, le mal du siècle

publié le 06/04/2019 - mis à jour le 07/04/2019

Descriptif :

La surinformation, ce mal du siècle, est devenue omniprésente que ce soit dans la vie professionnelle ou dans la vie personnelle. Quelle est cette réalité ?

La surinformation, ce mal du siècle, est devenue omniprésente que ce soit dans la vie professionnelle ou dans la vie personnelle. Elle a tissé sa toile d'araignée qui nous donne l'impression que perdre une information c'est manquer une opportunité. [Quelle est cette réalité ?](#)

L'information que l'on prenait la peine d'aller chercher et dont l'investigation nous demandait du temps, se trouve à notre portée sans que nous ayons le moindre geste à faire. Elle nous vient par le biais de notre boîte e-mails mais aussi parce que les actualités sont sur tous nos supports : ordinateur, tablette, mobile qui sont nos outils professionnels journaliers et nos compagnons de loisirs et elles apparaissent de façon subtile pour attirer non seulement notre attention mais aussi pour la retenir et nous faire perdre un temps précieux sans que nous soyons capables de les maîtriser.